第八十二回

## けんこう

## 津 医 院 南足柄市生駒381 0465-74-0024 奥津紀 発行人

足柄上医師会定時総会

休日診療所決算、医師会訪問 八年度の事業計画案予算案、 六月二八日、 看護ステーション決算を承 で開催されました。 会長挨拶のあと、平成二十 (柄上医師会定時総会が 松田町千 代田 屋

会員相互の意見交換を行っ その後納涼会に入り、 決議した。 医師

## 足柄ロータリークラブ 年初例会開催

待したい。

発な活動が行われるよう期

始まります。 的 年度に合わせているのロータリークラブは国際 7月より新し

年度も石井会長を中心に活 て盛大に行われました。今 各RCよりのお客様を迎え す。小田原北・小田原城北の 遠藤秀樹さん(開成町)で 成さん (南足柄市)、幹事が た。本年度は、会長が石井一 7月1日には足柄R 初例会が開催されまし C O



2016-17年度 会長 石井 一成

2016-17年度 幹事 遠藤 秀樹



国際ロータリ ソウル大会

19, JUN. 16

花ざくろ 奥津 紀一

すぎて中で移動するだけで と夫人2人が参加しまし その開会式に参加するた ソウルで開催されました。 5月28日~6月1日まで な会場でしたが、 た。会場はソウル郊外のキ イベント会場でした。 ンテックスという、国営の 玉 足柄RCは会員10名 タリー 施設が広  $\mathcal{O}$ 立派

りました。 なので、飛行機の心配もあ エンジン火災を起こした後 ソウルの滞在 前日の夕、 大韓航空機が は、 快適に

涼しく過ごす工夫が必要だ 発熱する者が多くなるよう と思います。 こういう時には、子供など 発熱が心配の時、 お年寄りも同様ですが、

早いようだが、暑い日が多く

今年は、猛暑日の始まり

が

なるのだろうか。

だけでも涼しくすると、それ なければいけない時に暖 おいでになることです。衣服 人も多いのです。 だけで熱が下がってしまう くしようとする人が、かなり 今年の夏は皆様できるだ か

院 長

も大変疲れました。

べられましたので、

満足し

け

涼しく過ごしましょう。

て帰って来ました。

過ぎ、おいしい焼き肉も食





をして来たがすぐに疲 その内の一日テニスの 猛暑日が続いている。 できなかった。 しまいあまり充分に練 のに、最高気温35度という ここ数日、梅雨も明け 習 れ は て 習